



Informe del Observatorio de la RSC sobre la calidad de la información de las empresas del IBEX35 (10ª Edición, 2014): **1,23 sobre 4**

La Responsabilidad Social de las empresas se refiere a los impactos que producen estas sobre la sociedad y el medio ambiente.

CALIDAD DE LA INFORMACIÓN SOBRE RSE DEL IBEX35 ESCALA DE 0 A 4 OBSERVATORIO DE LA RSE Mayo 2014 (Memorias 2013 con datos cierre 2012)		
	PUNTUACIÓN	ORDEN
REC	1,94	1
INDITEX	1,73	2
TELEFONICA	1,65	3
GAS NATURAL FENOSA	1,63	4
IBERDROLA	1,62	5
REPSOL	1,57	6
INDRA	1,54	7
BBVA	1,53	8
ABENGOA	1,46	9
BANCO SABADELL	1,44	10
ARCELOR	1,43	11
MAPFRE	1,36	12
ENDESA	1,35	13
GAMESA	1,32	14
ABERTIS	1,29	15
BANKINTER	1,28	16
OHL	1,27	17
SCH	1,26	18
CAIXABANK	1,25	19
FERROVIAL	1,24	20
BANCO POPULAR	1,19	21
ENAGAS	1,18	22
ACCIONA	1,17	23
ACS	1,16	24
IAG IBERIA	1,12	25
BME	1,05	26
BANKIA	1,02	27
SACYR VALLEHERMOSO	1,02	28
MEDIASET	0,99	29
FCC	0,98	30
AMADEUS	0,82	31
DIA	0,65	32
TECNICAS REUNIDAS	0,62	33
GRIFOLS	0,44	34
ACERINOX	0,41	35
<b>MEDIA TOTAL IBEX 35</b>	<b>1,23</b>	

Por tanto, puede decirse que el valor de la responsabilidad social de las empresas es lo que piensa la sociedad sobre ellas. La organización más representativa de la sociedad civil en el ámbito de la RSC es el Observatorio de la RSC al que pertenece CCOO. Se trata de una coalición de 12 organizaciones de distintos ámbitos sociales, apoyadas por 8 universidades (ver)

Desde hace 10 años analizan la calidad de la información, desde el punto de vista de su responsabilidad social, de las empresas del IBEX35. Y lo hacen de una forma exhaustiva y rigurosa (utilizan más de 800 indicadores). El pasado mes de Mayo presentaron el informe correspondiente al año 2014 (En la imagen adjunta, el resumen de las puntuaciones globales) Como puede verse, sigue siendo muy baja: **1,23 sobre 4**. Insistimos en que se mide la calidad de la información, no la RSE exactamente. Si fuese así, la posición de las empresas variaría, dado, por ejemplo, el impacto negativo de alguna de las empresas en la economía española (y sus consecuencias sociales)

[Acceso al informe edición 2014 \(Nota de prensa, informe completo -900 páginas- y resumen\)](#)

Desde la tabla se accede a los informes individuales de las empresas del ámbito de COMFIA (Sector financiero, fundamentalmente)

Dentro de la línea estratégica y estatutaria de CCOO de necesario fortalecimiento de la sociedad civil organizada, (y de los lazos de la sociedad con el sindicalismo global), Comfia-CCOO ha colaborado con el Observatorio desde

su creación en el año 2003.

03-06-2014



## MIEMBROS ACTUALES DEL OBSERVATORIO DE LA RSC:



## Entidades colaboradoras



- See more at: <http://observatoriorsc.org/inicio/quienes-somos/socios/#sthash.ijqmjTcc.dpuf>